

PORTAFOLIO DE SERVICIOS

¿Quiénes Somos?

La Asociación Ecológica de Recuperadores del Sinú, fundada en 2020 en el departamento de Córdoba, Montería, es una entidad sin ánimo de lucro conformada por un grupo de individuos apasionados y comprometidos.

Nuestra misión es impulsar un cambio positivo en nuestra comunidad y su entorno. Nos dedicamos a promover la conciencia ambiental y la sostenibilidad a través de campañas de recolección y educación ambiental.

Somos una voz activa que aboga por la protección del medio ambiente y la creación de un futuro más limpio y próspero para todos. La esencia de nuestra asociación radica en el compromiso con valores como la responsabilidad, la integridad y la solidaridad, y en el deseo de inspirar a otros a unirse a nuestra causa. Estamos en constante evolución, trabajando juntos para marcar la diferencia en la región de Córdoba.



Misión

Nuestra misión es ser un agente activo de cambio en la región de Córdoba, fomentando la conciencia ambiental y el aprovechamiento de residuos para una gestión sostenible.

A través de la recolección, la educación y la transformación de materiales reciclables, promovemos prácticas responsables y la participación activa de la sociedad, impulsando un modelo de desarrollo más ecológico y sostenible.

Visión

En cuatro años (2028), aspiramos a que Córdoba sea un referente en sostenibilidad, donde la conciencia ambiental esté arraigada en la comunidad y se refleje en políticas efectivas y alianzas estratégicas. Nos proyectamos como un actor clave en la preservación del entorno, impulsando iniciativas que fortalezcan el compromiso colectivo con la protección del planeta y la construcción de un futuro más ecológico y responsable.

Objetivos

Promover la conciencia ambiental en la región de Córdoba a través de campañas de educación y sensibilización.

Contribuir activamente a la gestión responsable de residuos mediante la recolección selectiva de materiales reciclables.

estratégicas con entidades y empresas para fortalecer nuestra labor y expandir nuestro impacto.

Empoderar a nuestros asociados y colaboradores, mejorando sus condiciones laborales y su calidad de vida.



Valores

Compromiso Ambiental

Nos dedicamos a la protección y conservación del medio ambiente.

Dignificación Laboral

Buscamos continuamente formas innovadoras y sostenibles de gestionar los residuos.

Ética y Transparencia

Actuamos con integridad y transparencia en todas nuestras actividades.

Innovación Sostenible

Valoramos y respetamos a nuestros asociados, mejorando sus condiciones laborales.

Labor Social

Nuestra labor social en Córdoba es el motor de nuestra organización. Promovemos buenas prácticas ambientales y mejoramos la calidad de vida de la comunidad, fomentando un entorno limpio y sostenible para las futuras generaciones. A través de campañas educativas y eventos de recolección, impulsamos la separación en la fuente y la reutilización de materiales. Nuestros programas de formación brindan herramientas prácticas para integrar la sostenibilidad en la vida diaria. Trabajamos para generar un cambio real, fortaleciendo la conciencia ambiental y construyendo un futuro más próspero y ecológico.

Servicios de Integralidad



Nuestro servicio de recolección implica la recogida selectiva de materiales reciclables en las fuentes asignadas. Trabajamos para garantizar la separación eficiente en la fuente y contribuir al bienestar del medio ambiente.



Gestionamos el transporte responsable de residuos sólidos aprovechables generados en la comunidad de Córdoba. Nuestro objetivo es asegurar que estos materiales lleguen a su destino final de procesamiento de manera segura y eficaz.



La clasificación es una parte esencial de nuestro proceso de aprovechamiento. Nuestros recuperadores ambientales se encargan de identificar y separar con cuidado los diferentes materiales, contribuyendo a la gestión responsable de los recursos.



El pesaje preciso es una parte integral de nuestra gestión de residuos. Registramos la cantidad de material reciclable para un control riguroso y eficaz de los recursos, promoviendo la transparencia en todas nuestras operaciones.responsable de los recursos.



Nuestra labor de comercialización implica una gestión integral de la recolección, separación, compra y venta de materiales reciclables. No solo transaccionamos materiales, sino que fomentamos la economía circular y la sostenibilidad en la comunidad de Córdoba.



Rutas Horarios y Frecuencias

COROZAI

SINUCOR 00

BARRIOS

Villa marta, Ceibon, Los Olivos, Avenida San Blas, Alto Prado, El Jardin, Villa rosita, las delicias

LUNES, MIERCOLES, VIERNES

6:00 a.m. - 5:00 p.m.

SINUCOR 002

La concepcion, La normal, Marruecos, El renacimiento I y II, Villa Luciana, Vereda las Brujas, San Francisco, La Islita, Los Cerezos, San Carlos, Navidad, El Oasis, Dager Chadid, 11 de noviembre, Las Albercas, San Juan

LUNES, MIERCOLES, VIERNES

6:00 a.m. - 5:00 p.m.

SINUCOR O

BARRIOS

Luis Carlos Galan, Brucelas, 2 de febrero, San ignacio, Mirador, Carmelo Percy, Buenos Aires, Asovipova, el tendal, la macarena, los alpes, la josefina, Dios y Pueblo,

MARTES, JUEVES, SABADO

6:00 a.m. - 5:00 p.m.

SINUCOR 004

BARRIOS

Primero de Mayo, San Martin, Raices, la marujita, Alto Padro

MARTES, JUEVES, SABADO 6:00 a.m. - 5:00 p.m.

Datos de Contacto



Carrera 21 G #38 - 28 Corozal, Sucre.



319 380 2006



atencionpqrsf@ecosinu.com



www.ecosinu.com

